



# 福高だより 第2号

発行：富山県立南砺福野高等学校 総務部

発行日：令和7年6月6日（金）

## 遠足で石川県へ

5月21日（水）に遠足があり、全校生徒が石川県各所を訪れました。

当日は気温30℃を超える真夏日となりましたが、生徒たちは元気に活動を楽しみ、自然や伝統文化に親しんだり、級友との仲を深めたりしていました。

### 1 学年



▲屋外展示プールでは、アシカやアザラシが優雅に泳いだり、食事をしたりしていました

▶アルパカなど珍しい動物たちを間近に見ることができました

1学年は全学科「いしかわ動物園」（能美市）を訪れました。

レッサーパンダやアルパカなどの愛らしい姿を写真に収めたり、トキなど希少な動物の生態を学んだり、思い思いに時間を過ごしました。



### 2 学年



▲金沢大学を見学する生徒たち

農業環境科は金沢市内を散策後、ナダスタ（河北郡内灘町）でバーベキューを楽しみました。友達と笑い合い、仲がさらに深まりました。

▶皆でバーベキューを味わいました

2年生普通科・国際科は、コースごとに金沢大学、金沢星稜大学、金城大学、金沢工業大学を見学しました。広大な敷地内にさまざまな施設があり、興味深く見入っていました。午後は班別に金沢市内を散策しました。



福祉科は金城大学（白山市）を訪れ、施設見学や福祉に関する模擬授業を行いました。午後は石川県観光物産館（金沢市）で和菓子作りを体験しました。



▲金城大学での模擬授業

## 3 学年



3 学年は全学科「加賀伝統工芸村ゆのくにの森」（小松市）を訪れました。九谷焼の絵付けや輪島塗などを体験し、加賀の伝統工芸に親しみました。午後は加賀フルーツランド（加賀市）でバーベキューをしました。

高校生活最後の遠足を存分に楽しみました。

◀九谷焼の五彩を使い、カラフルな絵皿を作りました

## もうすぐ体育大会

今年度の体育大会は6月12日（木）に開催を予定しています。（雨天の場合翌日に順延）

全学年そろっての団活動も始まり、3年生の団役員を中心にダンスや演舞の練習に励んでいます。



太鼓のリズムに合わせ、大きな声で応援歌を練習する朱雀団

## P T A 総会を行いました



P T A 総会の様子

5月17日（土）東雲ホールにてP T A総会を行いました。P T A・教育振興会の活動や会計、志学会事業、前年度の進路状況などについての報告や、役員紹介などがありました。

また、同日に3学年農業環境科・福祉科の進路懇談会も行われました。